

Séances d'information relatives à la mise en place de la collecte des matières organiques

Sainte-Croix, le 9 février 2021 – En vue de la mise en place de la collecte des matières organiques prévue ce printemps, une séance d'information en formule virtuelle est proposée aux citoyens de l'ensemble de la MRC de Lotbinière ainsi que des municipalités de Fortierville, Parisville, Sainte-Françoise, Deschailons-sur-Saint-Laurent et Villeroy.

Trois dates sont disponibles, chaque séance offrira le même contenu :

- Mercredi 17 mars, 19 h
- Mardi 23 mars, 19 h
- Jeudi 25 mars, 14 h

Il est important de s'inscrire, afin de recevoir le lien permettant de visionner la séance d'information le moment venu. Les citoyens sont invités à faire parvenir à l'avance leurs questions, afin de s'assurer que celles-ci soient répondues lors de l'activité.

Pour s'inscrire à une séance d'information ou pour toutes autres questions relatives à la mise en place de la collecte des matières résiduelles, consultez le site Internet www.lavieenbrun.com.

Rappelons que l'objectif ultime étant d'éliminer complètement l'enfouissement des matières résiduelles, le gouvernement québécois souhaite que l'ensemble des citoyens aient accès à des infrastructures de collecte et de traitement de ces matières d'ici 2025.

- 30 -

Source :
Karine Thomassin
Conseillère aux communications
418 926-3407, poste 242
karine.thomassin@mrcclotbiniere.org

Information :
Stéphane Breton
Technicien sénior – Environnement et Ingénierie
418 926-3407, poste 214
stephane.breton@mrcclotbiniere.org